

Choract verbreitet Weihnachtsstimmung

Der Chor der evangelischen Kirchengemeinde hat am Sonntag zum Konzert in die Vluynner Dorfkirche eingeladen

Von Larissa Wettels

Neukirchen-Vluyn. Gutes tun und Musik genießen: Beides war am Sonntag bei einem besonderen Konzert möglich. Choract, der Chor der evangelischen Kirchengemeinde, hat zum Weihnachtskonzert in die Vluynner Dorfkirche eingeladen.

Bei Choract ist Musik drin: Bereits 2008 fanden sich musikbegeisterte Sänger zusammen. 2009 folgten erste Proben. Seit 2010 sind die Sänger unter dem Namen Choract unterwegs. Ihr Musikrepertoire? Vielfältig. Mit Kirchenmusik, afrikanischen Gospels und weltlichen Pop- und Rocksongs begeistert Choract das Publikum. Auf einen Höhepunkt freuen sich die Sänger immer besonders: Das Weihnachtskonzert ist zur echten Tradition geworden.

Diesmal nannten sie es „Night of Wonder“, zu Deutsch „Nacht der Wunder“. In Anlehnung an die heilige Nacht der Geburt Jesu stand das Konzert unterm Stern der guten Tat. Der Eintritt war frei.

„Singen Sie einfach mit“

Chorleiterin Claudia Naujoks hat die Besucherinnen und Besucher des Konzertes am Sonntag zum Mitmachen aufgefordert.

Die Kollekte kam dem Hilfsverein Avega zugute. Der Verein setzt sich in Ruanda für die überlebenden Frauen des Genozids vom April 1994 ein. Esther Mujawayo-Keiner hat die Organisation 1994 gegründet, um traumatisierten Frauen und Kindern materielle und psychologi-



Die Mitglieder des Chors CHORact haben die Neukirchen-Vluynner in die Weihnachtstage verabschiedet.

FOTO: ULLA MICHELS

sche Hilfe zu leisten.

Familie Keiner wurde auf den Chor aufmerksam, als die Sänger 2009 die Kollekte sammeln wollten. Seither singt der Chor beim Weihnachtskonzert für Ruanda. „Singen Sie einfach mit“, sagte Chorleiterin Claudia Naujoks am Sonntag. Mit 200 Besuchern waren alle Sitzplätze in der Kirche gefüllt. Die 21 Choract-Sänger betreten die Kirche. Und schon erklangen ihre acht Männer- und 13 Frauenstimmen. „Air for Advent“, „Macht hoch die Tür“ und „Tochter Zion“ standen ebenso auf dem Programm wie „So soll es sein“ von Ich + Ich und „Fix you“ von Coldplay. Stimmungsvoll begleitete Jan Stenzel den Gesang am Klavier,

Andrea Mürmann spielte virtuos Perkussion. Dank auf der Leinwand eingeblendeter Liedtexte konnte jeder mitsingen. Sangesfreudig zeigten die Neukirchen-Vluynner, dass sie in Weihnachtsstimmung sind. „Grandioses Konzert“, befand das Publikum, das ein Herz für Ruanda zeigte.

Mit den Spenden kann den ruandianischen Familien ein besonderes Geschenk gemacht werden: Eine Kuh verschafft ihnen Lebensunterhalt und Achtung in der Gesellschaft.

Achtung, Nächstenliebe und Musikfreude von Vluyn bis Afrika: Die Weihnachtsbotschaft von Choract kam hervorragend an und geleitete die Besucher in die Weihnachtstage.